
 

令和 2(2020)年度 第 2回学校給食共同調理場運営委員会 会議概要 

 

１ 日時 令和 3(2021)年 3月 17日(水) 午後 1時 30分から午後 3時 00分 

２ 会場 柏崎市役所 多目的室 

３ 学校給食共同調理場運営委員 10名（敬称略） 

  三宮 一行[会長]（田尻小学校長）    庭山 敦[副会長](北条中学校長) 

  小林 多佳子  （剣野小学校長）    太田 寛    （槇原小ＰＴＡ副会長） 

  熊耳 江利子  （第二中ＰＴＡ幹事）  吉田 理香   （鏡が沖中ＰＴＡ副会長） 

  飯塚 直子   （南中ＰＴＡ副会長）  清水 庸世   （田尻小ＰＴＡ副会長） 

  永瀨 吉彦   （柏崎保健所所長）   藤田 庸子   （新潟県栄養士会） 

※ 委員 10名のうち過半数出席により成立 

 

４ 事 務 局 

  柏崎市教育委員会教育総務課 5名 

  德間 正（教育総務課長兼学校給食共同調理場長） 

松崎係長  品田主任  高橋主事  湯本非常勤 

 

  共同調理場栄養士 9名  ※（ ）は調理場名 

  大森(中央) 高橋(中央) 近藤(南部) 西巻(西部) 高鳥（第二） 山村(北部)  

岡村(東部) 阿部(枇杷島) 米山(西山) 

  

５ 報 告 事 項 

⑴  令和２(２０２０)年度学校給食事業の運営概要について 

⑵  令和２(２０２０)年度学校給食の実施概要について 

① 栄養摂取状況 

② 年間 1食単価の実施状況 

  ⑶  令和２(２０２０)年度栄養教諭等による食育の取組について 

 

６ 審 議 事 項 

  ⑴  令和３(２０２１)年度学校給食共同調理場の運営体制について 

  ⑵  令和３(２０２１)年度学校給食共同調理場の稼働日について 

  ⑶  令和３(２０２１)年度学校給食費について（案） 



 

  ⑷  令和３(２０２１)年度各共同調理場の学校給食会計予算について（案） 

  ⑸  令和３(２０２１)年度物資購入業者の指定及び調達品目について（案） 

 

７ そ の 他 

  ⑴  新型コロナウイルス感染症の影響について 

  ⑵  学校給食費の公会計化について 

 

８ 質 問 事 項 

 Ｑ 栄養摂取状況に設定されている目標値はどういう用途の数字なのか。 

 Ａ 文部科学省から出された値で、指導的な目標として設定されているものである。絶対

に超えなければいけない（下回らなければいけない）といった値ではないので、各栄

養素でなるべく目標値に近づけるように献立を工夫している。 

 

 Ｑ 給食費は何に使っているか。 

 Ａ 基本的に食材費の支払いにのみ使用している。それ以外の調理業務委託や施設設備な

どに係る費用については、市費で支払いを行っている。 

 

 Ｑ 食材費以外に係る経費もあるとのことだが、その経費も含めた一食単価は出せるか。 

 Ａ 出すことはできるが、今すぐには出すことができない。 

 

９ 共同調理場栄養士から令和 2(2020)年度の取組と児童生徒の様子について 

（中央調理場） 

  オリンピック・パラリンピック開催地の料理を給食で提供。栄養士所属校では、自分が

食べるべき量をはかって盛り付けを行い、給食を残さない意識の向上につながった。 

(南部調理場) 

  夏季オリンピック開催地の料理を給食で提供。また、柏崎市制 80 周年のお祝い給食を実

施。地場産の食材を多く使用し、食への意識を高めることができた。 

(西部調理場) 

 朝食に関する食育の授業を実施。授業後に食育だよりを家庭向けに発行。朝ごはん 3 品

以上食べる生徒の割合を増加させることができた。 

(中央第２調理場） 

 生徒が考案した献立を実施。栄養士所属校では、給食の残量を調べる取組を行い、残量を

減らすことができた。 



 

(北部調理場) 

栄養士所属校で「食べきりチャレンジ運動」を実施。その日の給食の調理作業風景をすべ

ての受配校に掲示し、給食への関心を高める取組を行った。 

(東部調理場) 

  全国の郷土料理や食材を使う「日本全国味めぐり」を実施。給食時に「食事のマナー」 

 の指導を行った。 

(枇杷島調理場) 

毎月、「歯ッピー給食」を実施し、給食だよりでレシピを紹介。家庭科の授業で生徒が考

案した献立を給食で提供した。 

(西山調理場) 

調理員や給食関係者の方に感謝を伝える取組を実施。調理場の作業風景を学校に掲示した。 


